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I
NIZIO dell’anno scolastico alle
porte: ultimi ritocchi e questioni
aperte.

Nuovi spazi sono in arrivo per le
materne di Petrignano e Rivotorto.
«Con i nuovi spazi pronti, già dal 15
settembre, a Rivotorto, potrà funzionare
la quarta sezione della locale scuola
materna — dice l’assessore alla Pubblica
istruzione Maria
Belardoni —. A
Petrignano abbiamo
provveduto ad allestire
spazi alternativi in attesa
del completamento dei
lavori strutturali; spazi
che consentiranno
l'apertura della quinta sezione di scuola
materna fin dall'inizio delle lezioni di
questo anno scolastico».
Per Rivotorto la nuova area sarà salutata
da un momento di festa, proprio il
primo giorno di scuola, da alunni,
docenti, famiglie che attendevano
questo ampliamento, visto il notevole
incremento demografico della frazione.

«L’INTERVENTO — sottolineano il
sindaco Ricci e l'assessore Belardoni —
anche se non di imponente volumetria,
dimostra come l’amministrazione, sul
solco della precedente, abbia a cuore le
esigenze della scuola, riservandole
notevoli risorse economiche non solo

per realizzare strutture, dopo averle rese
tutte a norma, ma anche per dare servizi
di qualità e sostenere progetti
formativi».
Sempre nell'ottica della formazione per
i giovani, l'amministrazione comunale
realizzerà in tempi brevi
l'insonorizzazione delle aule sovrastanti
la palestra comunale di Rivotorto,

assegnate alla locale
banda musicale, anche al
fine di rendere omaggio
e lustro ad una delle più
prestigiose bande
dell'Umbria, che
quest'anno compie 100
anni di attività.

SUL FRONTE delle questioni aperte,
con l’inizio della scuola, torneranno
alcuni disagi da tenere in
considerazione per delle soluzioni
adeguate: i problemi nella zona di porta
Cappuccini e via Giovanni XXIII (sosta
e transito); in via san Benedetto
(transito e sosta anche in questo caso);
la fermata dei bus di linea nella zona di
via Madonna dell’Olivo (con relativi
incolonnamenti e rallentamenti) e
l’opportunità di anticipare, rispetto alla
rotatoria, la fermata dei mezzi di linea);
la situazione in piazza Matteotti.

M.B.

Alunni, in carrozza
Partenza con problemi

L’assessore Belardoni fa il punto

PARTE OGGI nel Centro sociale di
Campiglione la prima Festa comprenso-
riale del nuovo Partito Democratico
coinvolgendo oltre a Bastia anche As-
sisi, Bettona e Cannara: 11 giorni di
dibattiti e riflessioni politiche con se-
rate di musica e spettacoli e con le
immancabili offerte gastronomiche.
Non la tradizionale Festa dell’Unità,
ma «Festa Democratica», che tuttavia

mantiene molti punti in comune con
gli appuntamenti della Quercia avendo

come obiettivo il coinvolgimento delle di-
verse ‘anime’ del partito. Lo slogan è quel-
lo di riunire cittadini e attivisti contro il go-
verno Berlusconi e la sua maggioranza. La

scelta di Bastia per il primo appuntamento
del nuovo partito è che qui si voterà nella
prossima primavera per le
elezioni amministrative,
dall’esito quanto mai incer-
to. Stasera il primo degli
undici dibattiti della festa af-
fronterà il tema «Sviluppo
urbanistico e qualità della
vita», scelto non a caso per-
ché proprio l’urbanistica è
il tema più sentito e sensibile in questa cit-
tà. Lo sviluppo demografico, che ha com-
portato in trent’anni il raddoppio della po-
polazione (da 10 a 20mila abitanti), e il con-
seguente non sempre ordinato sviluppo

edilizio, la crisi degli immobili e la problema-
ticità dei piani di recupero nell’area urbana

fanno di questo il tema chia-
ve ma anche per il futuro
della politica. Il dibattito sa-
rà coordinato da Graziano
Lombardi, del Pd di Bastia,
con gli interventi del profes-
sor architetto Gianluigi Ni-
gro (tecnico del nuovo
Prg), Wladimiro Boccali as-

sessore all’Urbanistica di Perugia (nella fo-
to), Palmiro Giovagnola assessore della
Provincia di Perugia, Lorena Pesaresi degli
Ecodemocratici.

M.S.

UNA PROPOSTA di or-
dine del giorno sulla situa-
zione dell’ospedale. E’
quanto ha presentato Ri-
fondazione comunista
all’indomani della denun-
cia del consigliere Andrea
Caprini inerente la revoca
della Convenzione tra Usl
ed Azienda ospedaliera
per la collaborazione del
medico nutrizionista del
reparto di Pediatria-Di-
sturbi del comportamen-
to alimentare. «L’assoluta
mancanza di discussione
all’interno del massimo
consesso cittadino, soprat-
tutto alla vigilia della di-
scussione del nuovo Pia-
no sanitario regionale e
dei successivi Piani attua-
tivi locali, impone un
coinvolgimento urgente
della città e del Consi-
glio». «L’ordine del gior-
no — aggiunge il Prc —
vuole essere un contribu-
to concreto all’elaborazio-
ne di linee di indirizzo
per i soggetti interessati al
fine di evitare che nella fa-
se partecipativa in occasio-
ne del nuovo Piano sanita-
rio regionale a Todi le for-
ze politiche si trovino nel-
la condizione di dover
chiudere la porta della stal-
la quando ormai i buoi so-
no scappati».

ALLA LUCE di quanto
sta accadendo il documen-
to ribadisce anzitutto l’in-
disponibilità ad avallare
qualsiasi operazione tesa
al depotenziamento
dell’ospedale fino all’aper-
tura della nuova struttura
di Pantalla e chiede, inol-
tre, l’immediata sospensio-
ne dei provvedimenti fun-
zionali adottati in vista
della discussione sul Pia-
no sanitario regionale,
nonché il ripristino della
situazione organizzativa e
funzionale antecedente al
periodo estivo.

Susi Felceti
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Bastia, «Festa Democratica». E l’Unità in archivio
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Dopo Caprini
tutto il Prc

è pro-Pediatria

LA QUESTIONE del personale del Comu-
ne si deve portare in Consiglio. E’quanto ri-
chiede a gran voce il gruppo Forza Italia –
Pdl in merito alle «verticalizzazioni» recen-
temente decise dalla Giunta. Cristiano Co-
stantini, consigliere di Fi, si fa portavoce
della polemica in merito. «Vogliamo esser
messi a parte dei criteri in basi ai quali sono
state fatte le scelte inerenti la politica del
personale».
«L’appunto che muoviamo riguarda le verti-

calizzazioni recentemente decise dalla giun-
ta comunale, ovvero il piano attraverso il
quale si prevede, con una ‘promozione’ del
personale fatta sulla base di una graduatoria
interna, la copertura di alcuni posti vacanti
nell’ambito dirigenziale dell’organico co-
munale», spiega.
«Dopo un attento esame delle delibere di
Giunta, abbiamo constatato che l’ammini-
strazione comunale ha disatteso ed ignora-
to le graduatorie interne che permettevano

ai dipendenti comunali, dopo estenuanti
corsi interni, di accedere a livelli superiori
nei vari ambiti amministrativi di apparte-
nenza».

COSTANTINI così conclude: «La nostra
non vuole essere una denuncia di facciata,
ma vuole mettere in discussione scelte poli-
tiche che andranno ad incidere sulla mac-
china comunale, che, per sua natura, è il ful-
cro di tutta l’attività amministrativa».

Chiara Urbanelli

IL SINDACO Claudio Ricci ha incon-
trato il numero due della municipalità di
San Francisco, Angela Alioto (58 anni, ori-
gini siciliane, noto avvocato, premiata dal
presidente Usa Bush per il suo impegno
per i senzatetto americani) al fine di pre-
parare la «missione sulla West Coast»
per l'inaugurazione della copia della Por-
ziuncola di Santa Maria degli Angeli. Era
presente anche l'assessore ai Gemellaggi
del Comune umbro, Daniale Martellini.
La delegazione, guidata dal sindaco, si re-
cherà negli Stati Uniti dal 25 al 28 settem-
bre. Oltre alla giornata di inaugurazione
sono in agenda incontri per la promozio-
ne culturale e turistica di Assisi negli Usa.
Durante l'incontro è stato registrato il
film che sarà trasmesso dalle reti tv ame-
ricane, con il quale verrà presentata la cit-
tà di Assisi in vista dell'inaugurazione.
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